

Appui aux femmes commerçantes Jean-Fidèle Otandault : "Persévérez dans vos activités"

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LE rôle des femmes commerçantes dans le bien-être de leurs familles respectives vient à nouveau d'être valorisé par Jean-Fidèle Otandault. Samedi dernier, en faisant le tour des marchés de la capitale économique, le membre du comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) est allé renouveler son soutien à ces dames. «Parce que chaque jour, elles œuvrent au bien-être de leurs familles, à l'éducation de leurs progénitures et, pour celles qui sont mariées, à susciter le respect pour leurs foyers conjugaux», a consenti M. Otandault.



Jean-Fidèle Otandault a délivré un message d'encouragement aux commerçantes du marché de la Balise...

Cette visite dans les marchés de la cité pétrolière s'est matérialisée par l'achat de divers produits pour lesquels ces femmes sont contraintes d'être loin de leurs maisons à longueur de journée. Ainsi que par la mise à leur disposition de petits finance-

ments. Une manière pour lui de les encourager à persévérer dans la pratique des activités économiques qu'elles exercent. D'autant que, a-t-il déclaré, "elles vous assurent une certaine autonomie par rapport à d'autres femmes qui se contentent dans l'éternel assis-



...et de Port-Gentil en général.

tanat". Ce n'est pas la première fois que le membre du comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais apporte sa "modeste contribution" aux activités des femmes de la ville de sable. En effet, en février dernier, il avait

mis en place un fonds pour soutenir, entre autres, les commerçantes dont les activités ont connu un ralentissement du fait de la basse conjoncture économique. Au mois de juin de l'année en cours, il a engagé une entreprise locale pour la

construction du centre commercial "Papa allô allô", toujours au bénéfice des femmes commerçantes de la commune de Port-Gentil. Ce, sous l'impulsion du président de la République, Ali Bongo Ondimba, pour qui l'autonomisation de la femme gabonaise est gage du développement de la famille. La construction de cet espace commercial, dont la livraison pourrait intervenir en avril prochain, est la réponse à la demande des opératrices économiques qui réclamaient un cadre plus moderne pour exercer leurs activités. Au demeurant, l'action posée, samedi dernier, n'est que la suite logique de ce qu'il a déjà fait au bénéfice de cette frange importante de la population portgentillaise.

Vie des partis politiques/PDG/Législatives et locales 2018/Au 4e arrondissement...

Noël Mboumba indique la voie à suivre

CNE
Port-Gentil/Gabon

LORS des législatives à un tour de 2011, le Parti démocratique gabonais (PDG) avait réussi à conquérir (enfin) le 4e siège de Port-Gentil à travers Philomène Ogoula (43,98%) qui avait triomphé de ses principaux challengers, à savoir Jean-Philippe Douckagha (27,55%), à l'époque candidat du PDS, et Daniel Mendoughe de l'UPG. En 2013, cette fois dans le cadre des locales, le parti au pouvoir avait obtenu huit postes de conseillers devant le PDS (six) et l'Alliance démocratique et républicaine (quatre), à l'époque son alliée de la



Tous les candidats PDG au 4e arrondissement sont prêts pour la bataille des élections à venir.

Majorité. Cette victoire avait permis au parti fondé par feu Omar Bongo Ondimba de remporter le siège de sénateur. Le 6 octobre prochain, les électeurs du 4e arrondissement seront à nouveau conviés aux urnes, pour les deux scrutins. Bien que cette situation soit inédite dans l'histoire politique du

Gabon, le PDG entend conserver son hégémonie dans cette circonscription. Sinon faire mieux. C'est tout l'enjeu de la rencontre initiée, dimanche dernier, par Noël Mboumba, la tête de liste, avec ses colistiers et Marcellin Moussavou, candidat du parti aux Législatives à venir. La rencontre élargie



Militants PDG et membres de l'Ajev se sont retrouvés au domicile de Noël Mboumba.

aux deux fédérations de l'arrondissement (D et F) et à l'antenne provinciale de l'Association de jeunes émergents volontaires (Ajev) était une occasion donc pour tous de discuter à bâtons rompus des points inhérents au déroulement des élections. M. Mboumba a indiqué à ses interlocuteurs la

marche à suivre vers la victoire au soir du 6 octobre. «Allons à ces élections soudés, solidaires», a-t-il dit. Non sans souligner que "si nos deux fédérations sont les piliers sur lesquels repose la vitalité du PDG dans le 4e siège, il n'en reste pas moins que l'Ajev, qui n'a pas présenté de candidats, doit être considérée comme le 3e

pilier utile pour y asseoir la politique du chef de l'Etat". Un point de vue soutenu par Marcellin Moussavou, qui a dit que "les enjeux des élections à venir vont au-delà des résultats qui doivent naturellement être en faveur du PDG". «Elles sont l'occasion de nous racheter par rapport aux suffrages insatisfaisants enregistrés à la dernière présidentielle», a-t-il lancé. Députée sortante et secrétaire provinciale de l'UFPDG, Philomène Ogoula s'est adressée aux femmes en ces termes : «Je vous fais confiance, battons-nous pour garantir une majorité absolue au distingué camarade Ali Bongo Ondimba, tant au conseil municipal qu'à l'Assemblée nationale.»

...et à l'UFPDG/

Restitution des travaux des assises de Libreville

CNE
Port-Gentil/Gabon

A l'initiative de Chantal Mebaley, responsable de l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG), les représentantes provinciales de cet organe de la formation politique au pouvoir ont pris part, le 4 août dernier, à Libreville, à un séminaire de renforcement des capacités sur la régénération et la revitalisation. Parmi les participantes, il y avait Philomène Ogoula. La semaine dernière, la secrétaire provinciale de l'UFPDG pour l'Ogooué-Maritime a fait, à ses congénères, la restitution des travaux des assises de la capitale gabonaise. C'était à la maison du parti,



La secrétaire provinciale de l'UFPDG, Philomène Ogoula, et le membre du comité consultatif des sages, Alice Lamou.

en présence d'Alice Lamou, membre du bureau politique et du conseil consultatif des sages. Le PDG et ses différents organes, les devoirs du militant, le respect de la hiérarchie, les statuts et règlement intérieur du parti, le fonctionnement de l'UFPDG : autant de points

qui ont été développés par la députée sortante du 4e arrondissement. Laquelle a fait état de la nécessité de renforcer les capacités des femmes du parti. «De nombreuses camarades occupent nouvellement les postes de secrétaires fédérales sans toutefois avoir la maîtrise de leurs devoirs et



Les femmes du parti venues écouter leurs responsables.

obligations, ou encore du rôle et de l'importance réelle de l'UFPDG au sein du parti. Chaque femme doit avoir, en sa possession, les statuts et règlement intérieur du parti afin de bien s'imprégner de son fonctionnement», a-t-elle expliqué. Convoquée pour partager son

expérience militante, Alice Lamou a, dans un premier temps, fait la genèse de l'UFPDG, de sa création jusqu'à ce jour. En outre, satisfaite du niveau de mobilisation lors des récents travaux de Libreville, elle a dit être "rassurée quant à la concrétisation de cette mobilisation pendant les scru-

tins avenir". Aussi, s'est-elle adressée aux femmes en les invitant à jouer pleinement leur rôle au sein du Parti démocratique gabonais. Dans le même esprit, Alice Lamou a exhorté ses "camarades" au militantisme, au dynamisme, à la responsabilité, au leadership. En somme, à se considérer comme les artisanes de la mise en œuvre de la mesure portant sur le quota de 30%, prise en leur faveur par les plus hautes autorités, dans le but de permettre à la femme gabonaise de contribuer à sa manière au processus de développement politique, économique et social de notre pays. Les participantes ont exprimé, à la fin de cette rencontre éleue satisfactio-